



Cernier: une distinction durable pour le collège de la Fontenelle

La fête des Charabiades, ce jeudi et ce vendredi à la Fontenelle, sera l'occasion pour l'ONG J'aime ma planète de remettre le label Eco-Schools au Centre scolaire du Val-de-Ruz.

Cernier

Education & formation

Environnement

17 juin 2024, 18:03





Le collège de la Fontenelle, photographié ici en mai 2022, est le premier du canton de Neuchâtel à recevoir ce label.

Photo: archives Lucas Vuitel

Ces jeudi 20 et vendredi 21 juin, la Fontenelle sera en fête. Non seulement car il s'agira des Charabiades – la fête de l'établissement pour laquelle les élèves ont notamment prévu une comédie musicale ou une exposition d'arts plastiques – mais aussi car le collège de Cernier recevra à cette occasion une distinction durable.

Publicité

Il sera en effet le premier du canton de Neuchâtel à être labélisé Eco-Schools, a annoncé lundi un communiqué de l'ONG genevoise J'aime ma planète, responsable de ce label pour la Suisse.

Créé dans les années 1990 au Danemark, il est «le plus important programme international de labellisation et d'éducation au développement durable au monde», indique le site internet de l'ONG. Il est «reconnu par l'Unesco et par le programme des Nations unies pour l'environnement».

Nombreuses actions

Cette reconnaissance intervient «au terme de plusieurs années d'actions et de sensibilisation au développement durable», note le communiqué. [La page dédiée au programme du Centre scolaire du Val-de-Ruz](#) liste d'ailleurs une série d'actions écocitoyennes ou d'autres projets menés par l'école.

Cela va du tri des déchets (collège zéro déchet) à la fabrication d'hôtels à insectes, en passant par la création d'une fresque du climat ou à la participation à une éco-torrée (où les élèves participants nettoient la forêt où se déroule l'événement).

Une cérémonie de remise du label se tiendra ce jeudi 20 juin à 18h au collège.

Aujourd'hui, 18 collèges publics ont été labélisés Eco-Schools en Suisse, dont sept pour la seule ville de Morges. Les collèges de Fontaines et du Pâquier, ainsi qu'une structure parascolaire de Bevaix, participent aussi au programme, sans être pour l'heure labélisés.

PAR MATTHIEU HENGUELY

 **Soyez le premier à commenter**



**La
Matinale**

NEWSLETTER

**Recevez, chaque matin,
la newsletter de la rédaction**

En validant le formulaire, vous acceptez nos [conditions générales](#) et notre [politique de confidentialité](#).